БАНК ИДЕЙ И АРГУМЕНТОВ В ЭССЕ (АНГЛИЙСКИЙ ЯЗЫК ЕГЭ)                 YOUR-TEACHERS.RU



Having a computer at home will help their children to get a better education
	Мнение In my opinion computers help children study better. 
	Мнение На мой взгляд, компьютеры помогают детям учиться лучше.

	1. Утверждение First of all, there are a lot of educational programs that help people to learn more and faster about the world.
	1. Утверждение First of all, there are a lot of educational programs that help people to learn more and faster about the world.

	Пример For example,  an app called Biofast teaches students biology in a very funny and entertaining way.
	Пример Например, приложение под названием Biofast учит студентов биологии в очень забавной и интересной форме.

	2. Утверждение Secondly, one can use the Internet to search for some useful information.
	2. Утверждение Во-вторых, можно использовать Интернет для поиска полезной информации.

	Пример For instance, if a person googles a request, he or she will get the answer in a few seconds.
	Пример Например, если человек «гуглит» запрос, он или она получит ответ через несколько секунд.

	Moreover, computers have become a part of modern life, as well as in education.
	Более того, компьютеры стали частью современной жизни, а также сферы образования.



Чтобы увидеть весь «БАНК ИДЕЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку):
https://your-teachers.ru/ege-essay/bank-idej-i-argumentov-v-esse-anglijskij-yazyk-ege-5
Чтобы увидеть весь «БАНК СОЧИНЕНИЙ» кликните ссылку (или скопируйте её в поисковую строку браузера):
https://your-teachers.ru/120-primerov-essays-ege
ESSAY SAMPLE 19








